

La visite du chef du commandement sud des États-Unis en Colombie suscite des inquiétudes



Bogota, 22 septembre (RHC) La deuxième visite, en trois mois, en Colombie du chef du Commandement Sud des Forces Armées des États-Unis, Craig. S. Faller, suscite aujourd'hui des inquiétudes au milieu de la tension entre cette nation et le Venezuela voisin.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le sénateur du Pôle Démocratique Ivan Cepeda a rappelé que depuis le début du gouvernement d'Ivan Duque, une très forte présence américaine s'est manifestée dans ce pays.

'Nous, depuis le Congrès, nous avons dénoncé que cette présence militaire n'a pas été soumise aux procédures constitutionnelles en vigueur en Colombie', a souligné Cepeda.

Il a expliqué qu'en 2020, par exemple, l'arrivée d'un bataillon des Brigades d'assistance des forces de sécurité (SFAB) des États-Unis pour conseiller dans la lutte contre le trafic de drogue, n'a jamais fait l'objet d'une consultation comme il faut pour une approbation et une autorisation du Congrès.

Elle n'a pas non plus été soumise à l'approbation du Conseil d'État, bien que les deux soient des instances qui, selon la Constitution, doivent être consultées lorsqu'il s'agit de présence de troupes étrangères sur le territoire national, a-t-il souligné.

'Nous constatons que ce séjour se perpétue et se renforce au milieu d'une politique d'un gouvernement qui a été hostile à tout dialogue avec le Venezuela et à ses autorités et qui a une politique ouvertement interventionniste et agressive envers d'autres pays', a souligné le sénateur.

Il a ajouté que 'cette présence du chef du Commandement Sud en Colombie va dans le même sens que ce que nous avons vu pendant toutes ces années : une intervention américaine de plus en plus importante et croissante sur notre territoire et le soutien à une politique d'agression menée par le gouvernement d'Ivan Duque.

Dans le contexte de la visite de Craig. S. Faller, États-Unis a transféré deux avions C-130 Hercules en Colombie dans 'un autre signe de soutien à la force publique dans ses opérations contre le trafic de drogue', a déclaré le ministre de la Défense, Diego Molano.

Ces avions, a-t-il ajouté, 'augmentent notre capacité à transporter des troupes, soutenir les opérations humanitaires et renforcer la défense de la sécurité nationale'.

Ce mardi, Molano a décoré l'amiral Craig. S. Faller de la médaille militaire de la catégorie Grande Croix pour services distingués.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271241-la-visite-du-chef-du-commandement-sud-des-etats-unis-en-colombie-suscite-des-inquietudes>



Radio Habana Cuba